
2022年 4月 

「２０２２年度弓影会総会」「６０周年記念レセプション」の中止 

及び７０ｍレンジ設営のための寄附依頼 

 

弓影会会員各位 

 

 平素は弓影会活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

４月１８日に神戸大学大阪クラブにて役員会を開催し、5月末に開催予定の「２０２２年度

弓影会総会」についてはコロナウイルスの感染状況は必ずしも安心できるものではないと 

判断し、安全確保のため開催を中止することと致します。 

本総会において審議予定の議案は 

１． ２０２１年度活動報告及び２０２２年度活動計画 

２． ２０２１年度決算報告及び２０２２年度予算案 

３． 第６０代活動報告及び第６１代幹部紹介及び活動予定 

４． 昨年から延期した創部６０周年記念レセプションの開催について 

です。 

 掲題の７０ｍレンジ設営については、唐突感があろうかと思いますが、昨年秋に学連の 

動きとして近い将来７０ｍ競射がリーグ戦に採用される可能性（リーグ戦は 2～3年先、 

個人戦は早ければ来年から）が出てきているとの情報を踏まえて学内で７０ｍレンジの場所

探しの結果、今のレンジに隣接の体育館、武道場の北側を使用できる可能性があり、大学側

と折衝の結果、安全対策を徹底すること、及び設置工事費用を負担することで認可される 

可能性が高くなりました。レンジ設営に際しては、①射場、的場の足元の整地、②左側斜面

からの樹木の枝の撤去、③体育館及び武道場出入り口の防矢ネット設置、④７０ｍ用的スタ

ンド設置が必要で、現時点での見積もりでは３００万円程度が必要となっています。 

①②③については大学施設部に行ってもらうことになり工事発注前に財源提供を行って置く

必要があります。 

昨年までご協力をお願いしてきた現役応援のための寄附に比して一桁大きな額が必要となり

ますが、この設置機会を逃さないために皆様のご理解ご協力を切にお願いいたします。 

 これに伴い、総会議案４の創部６０周年記念レセプションについては、コロナ禍の状況も

踏まえて見送ることとして、この７０ｍレンジ設営を創部６０周年記念行事に振替えること

を 4月 18日の役員会で決議いたしました。 

これらを織り込んだ２０２２年度活動計画及び予算案を策定し、次回の役員会（5月予定）

において議案１～３を決議することにつきご承認いただきたくお願いします。 

決議内容については 5月末までにＨＰに掲載いたします。 

なお、6月初旬に全会員宛郵送する「今年度会費納入の依頼」にも決議内容及び寄付依頼を

同封させていただきます。 

 

   



 

 

コロナ禍の中、新入部員勧誘には苦労していますが、現在部員は 32名（男子 19名、女子 13

名）です。   

リーグ戦開催中であり、男子は 1部復帰、女子は 1部残留を目指してチーム一丸で奮闘中で

す。 

特に男子は現在 4連勝中（4/24時点）であり、1部復帰も充分望める状況です。   

 

 

 

                              弓影会会長 
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